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2022～2023  会長 小 松 賢 三  幹事 数 納 孝 

◼ 会長挨拶 小松賢三君 

創立 30期となる節目の年に、行き当たりばったりの私が会長となってしまいました。皆様

方に多大な迷惑をかけるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。来年 3 月 12 日

（日）に 30 周年記念式典を開催することが決まりました。テーマは「創立時の想いを 10

年後に伝えよう」です。私は 2015年の入会でキャリア 7年です。創立時の熱気ある（？）

クラブのさまを私は知りません。「チャーターメンバーの皆さんが当時描いたクラブの理想

像を」教えていただきたいのです。現在のクラブのあり様は皆さんが描いた姿と乖離して

いないでしょうか？いま私たちのクラブは年齢構成、キャリア構成から見ても非常にバラ

ンスの悪い状態となっています。現在のクラブの姿を皆さんが描いた理想像に近づける

ためには何をしたらよいのでしょう？創立時の熱い想いをぜひとも声高らかに語ってい頂

きたい。そして 10 年後のクラブの理想像を一緒に描いていきましょう。コロナ過で大きな

声もなかなか出せない状況が続いていましたが、30 周年事業の中でチャーターメンバ

ーの皆さんが一堂に会し語り合える機会を何回か設けます。そこを親睦の場として会員

のきずなを深めていきたいと考えております。去る 6 月 19 日（日）に 2600 地区の新旧合同チーム会議があり田中直前会

長と参カロしたのですが、懇親会で中信第 2グループのガバナー補佐と同席となりました。塩尻北 RCの方でクラブが 6月

30 日で解散し 7 月から塩尻 RC に合流することが決まっていました。沈痛な面持ちで座っておられなかなか声をかけられ

ませんでしたが、ワインの話で打ち解けることができ最後は新しいキャリアの門出にエールを送って別れました。そして諏訪

大社ロータリークラブをそのようなことには絶対にしてはならないと肝に銘じました。微力ではございますが全力を尽くします

ので、ご指導ご協力をお願いいたします。この 1年を皆さんと一緒に楽しみたいと思います。 

◼ 理事会報告・幹事報告 数納 孝君 

○ 本日の例会は、第 1 回クラブ協議会、役員・各委員長による新年度計画発

表・挨拶です。例会終了後、第 4回理事役員会を開催します。 

○ 7月のロータリーレートは 1 ドル 136円です。 

○ 第 3回理事役員会が 6月 7日（火）に行われました。 

○ 第 3 回諏訪 Gr 会長幹事会が 6 月 17 日にライフプラザマリオで行われま

した。 

○ 前期会費の引き落としは 7月 19日（火）になります。 

○ 7月例会プログラム・行事予定（クラブ管理運営委員会） 

7月 12日（火） 通常例会 「スワ湖プロジェクト」 

 担当 栗原クラブ管理運営委員長 

7月 19日（火） 通常例会 吉澤邦雄ガバナー補佐事前訪問例会 

7月 26日（火） 指定休日 

○ 8月例会プログラム・行事予定（会員拡大委員会） 

8月 02日（火） 通常例会 上沢広光ガバナー公式訪問例会 

8月 09日（火） 家族例会 こんにちはパーティー・納涼会（ホテル紅や クラブ管理運営委員会担当） 

8月 16日（火） 指定休日 

8月 23日（火） 通常例会 

8月 30日（火） 指定休日 
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◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 22名（71%） ニコニコ BOX18名より 27,000 円 

小松賢三会長「1年よろしくお願いします」 

数納孝幹事「小松年度 1年間よろしくお願いします」 

眞道洋一君「今期受付です。皆さんの協力（お金）お願いします」 

小林東君「小松会長・数納幹事 一年間よろしくお願いします」 

野村稔君「小松会長・数納幹事 1年間ご苦労様です！！」 

◼ 今月の誕生日 宮坂源三郎君  小笠原弘三君  藤森和彦君 

◼ 委員長報告 クラブ会計 小林 東君 

前期年会費の納入ですが、7 月 19 日（火）となっておりますので、ご準備のほ

どよろしくお願いいたします。 

◼ 例会プログラム 新役員挨拶・計画発表 

 会長 

 副会長 

 会長エレクト 

 幹事 

 直前会長 

 会計 

 ＳＡＡ 

 クラブ管理運営委員長 

 会員拡大委員長 

 社会奉仕委員長 

 友好クラブ委員長 

 ソングリーダー 

 野球同好会 

 ゴルフ同好会 

 

 

 

 


